

○委員会の時、私は委員長なので、話し合いを進め
ていきました。みんなをまとめて引っ張つていかな
ければと思いました。

金澤 愛

○ほくの入学式のときにもこんなふうにしてもらつ
たから自分も頑張ろうと頑張りました。一生懸命頑張っ
たけど、全然疲れを感じませんでした。

木村 正樹

○入学式の準備や片づけなど6年生ではしなかつた
ことをしました。前の6年生に負けないくらいいつ
ぱい仕事を頑張ろうと思いました。

國里 輝幸

○入学式の準備の時、大変だなあとと思いました。で
も、新しい1年生に喜んでもらえたらいいなと思つ
て頑張りました。

佐多 真優美

○朝の通学の時、みんなを引っ張つていけるか不安
でした。掃除の時には特に頑張つて教えてあげたい
と思いました。

清水 愛華

○入学式の準備の時、かわいい1年生の喜ぶ顔が見
たかったので一生懸命やりました。下級生に頼つて
もらえるように頑張ろうと思います。

赤代 未来

○入学式で1年生の名札を付けました。不安そうな
顔で尋ねられたとき、頼りにされているなあと思い
ました。下級生の見本になるような6年生になりました。
○1年生を迎える会の準備をしています。6年生が
中心になつてやるので、頑張りたいと思います。

山崎 修吾

○委員会活動いろいろな行事の計画を立てました。
6年生なので頑張つて学校を引っ張つていきたいと
思いました。

山本 那津実

西粟倉中学校だより

「中学生になつた」

福島 露

私は、中学校では、お勉強をがんばつたいです。
みんなにおいてかれないようにがんばります。部活
も、先輩に負けないようにしっかりしたいと思つて
います。

あいさつがきかないとあら中学生になつたいです。
学校の行き帰りに会う人や、先生、先輩の人たちに
気持ちよく、あいさつをしたいです。一年生は、初
めのことや新しいことばかりだけど、中学校生活
を楽しみながらがんばりたいです。

河野 歩実

私が中学生になつてがんばつたいことは、今まで
通り家へ帰つたりあぐ宿題をすぬいとです。宿題だけ
でなく予習復習もきちんとしたいです。学校では、
にがてな理科などをがんばりな
どをがんばりました
いです。

勉強だけではなく
く部活もがんば
りたいです。先
ぱいたちと協力
して仲よくがん
ばりたいです。

みんなで協力
して楽しい中学
校生活があくま
たいです。



「あわくら大学」だより ～新入生は7名～ (当日1名欠席)

4月25日（火）、あわくら会館大ホールで、第33回あ
わくら大学入学式＆始業式が114名の出席者の中盛大
に挙行されました。

今年は、早速式典後『西粟倉での花作り』と題して勝
英農業普及指導センター向主幹を講師に講義を行いました。講義ではリンドウやコスモスなど西粟倉に適した花の栽培講習を時には笑いもありながら、学生はメモをとるなどして熱心に講義を受けました。

5月講座は「交通安全」で、5月19日（金）10：00～大ホールにて予定しております。